

Qué hacer este lunes en Asturias



ANA RANERA

Domingo, 9 febrero 2020, 23:00



Ciclo de cine italiano, en Oviedo

Hoy, a las 20 horas, en el Teatro Filarmónica

Se proyectará la película 'Mine vaganti'. Cuenta la historia de Tommaso, el más joven de la numerosa y excéntrica familia Cantone. El chico vuelve a casa para una importante cena familiar en la que su padre les cederá la dirección de la fábrica de pasta a su hermano y a él. Resuelto a defender sus elecciones personales, pues aspira a convertirse en escritor, planea revelar en la cena su homosexualidad. Pero lo último que espera Tommaso es el giro que darán los acontecimientos, que trastoca aquello que él había imaginado y lo obliga a cambiar su futuro. Esta proyección se enmarca dentro del ciclo de cine italiano.

PUBLICIDAD

'El Bosque', en Feten

Hoy, a las 17.30 horas, en Gijón

En el paseo de Begoña, se podrá disfrutar, durante dos horas, de una amplia variedad de juegos tradicionales con los que los niños y niñas viajarán en el tiempo. Se divertirán sin pantallas y descubrirán la manera de pasar el tiempo habitual de hace unos cuantos años. Además del componente lúdico, estos juegos tienen también su faceta de concienciación, pues invitan al cuidado del medioambiente a los más pequeños.

LITERATURA

Taller de escritura en Oviedo

Hoy, a las 18 horas, en la Librería Cervantes, tendrá lugar un taller de escritura con Leticia Sánchez. Dirigido a cualquier apasionado de la lectura que quiera atreverse a dar el paso de ser autor.

CINE

'La mujer de la montaña', en Turón

Hoy, a las 20 horas, en el Atenéu de Turón, se proyectará la película 'La mujer de la montaña'. Un espacio de divulgación, conocimiento y encuentro para montañeros profesionales, personas aficionadas a la montaña y amantes de la naturaleza y el deporte.

TEATRO

'Natura', en Gijón

Hoy, a las 17.30, las 18, las 18.30 y las 19 horas, en la Escuela de Comercio, se representará el espectáculo 'Natura'. Un viaje por las cuatro estaciones del año. Un viaje de olores, de colores, de sensaciones. 'Natura' es una puerta abierta al corazón de nuestro planeta. Una ventana donde pararse a observar la belleza. Un oasis donde descansar del ritmo frenético de la vida.

'Lú', en Gijón

Hoy, a las 9.30, a las 17 y a las 18.30 horas, en la colegiata San Juan Bautista, se representará la obra 'Lú', que habla sobre el poder de la creatividad y la imaginación como forma de evasión ante la crueldad y la dureza de la vida. Danza y artes plásticas para disfrutar en familia de un espectáculo mágico, creativo y poético.

'Formidable', en Gijón

Hoy, a las 18 horas, en el Ateneo de La Calzada, se representará la obra 'Formidable'. Es un espectáculo en el que intervienen múltiples artes escénicas, en el que el público participa activamente, en el que desaparecen objetos, aparecen personas, las cartas vuelan... Donde se verá algo... ¡formidable!

'Rossini en la cocina', en Gijón

Hoy, a las 9.45, a las 16.30 y a las 18.30 horas, en el Antiguo Instituto, se representará la obra 'Rossini en la cocina'. Una divertida obra de títeres centrada en Rossini. Para descubrir al compositor y a la persona con sus dos grandes pasiones: música y comida. Veremos cómo los acontecimientos que le suceden al genial artista van variando sus estados emocionales y cómo esto influye en sus platos y en sus partituras.

'Juego de sillas', en Gijón

Hoy, a las 10, a las 16.30 y a las 18.30 horas, en el Antiguo Instituto, se representará la obra 'Juego de sillas'. Una familia se sienta a la mesa. Cada uno ocupa su silla y su lugar, como ha sido siempre. Y nadie se pregunta quién le asignó ese sitio ni por qué. ¿Pero qué pasaría si un día alguien se sienta en un lugar diferente al que le toca?

'Caminando bajo el hilo', en Gijón

Hoy, a las 10.15 y a las 17.45 horas, en el Teatro Jovellanos, se representará la obra 'Caminando bajo el hilo'. En un pequeño cabaré, Nora, con su inseparable libro, nos introduce en el espectáculo: criaturas de los bosques sardos o recién nacidos, trapeceistas, cantores, misteriosos seres que caminan... Todos cuentan sus historias, poéticas, irónicas o sorprendentes. La obra muestra las grandes potencialidades expresivas del títere de hilo, con manipulación vista y momentos de interacción con el público. Una función para no perdersela.

BAILE

Clases de swing en Gijón

Hoy, a las 21.45 horas, en el Savoy, se impartirán clases de swing. Una manera de aprender a bailar este animado baile que se caracteriza por sus frenéticos ritmos, que trasladarán a los aprendices al Nueva York de los años veinte y treinta.

EXPOSICIONES

'Dosis mínimas', en Gijón

Hasta el 23 de febrero, en el Museo Barjola, se podrá visitar la exposición 'Dosis mínimas', realizada por el colectivo Offmothers, que analiza, denuncia e interpreta no solo la experiencia de ser madre y artista, sino también la maternidad como categoría discursiva y construcción cultural. En 'Dosis mínimas' coexisten el silencio del ama de casa y el ruido del ocio ajeno, la enfermedad que no tiene nombre y el grito de quien la denuncia, los malestares sociales tratados como patologías individuales y las catarsis sociales convertidas en patologías individuales.

'D3us ex m4ch1na', en Gijón

Hasta el 16 de mayo, en Laboral Centro de Arte, se puede disfrutar la exposición 'D3us ex M4ch1na'. La inteligencia artificial se encuentra detrás de nuestras interacciones con ordenadores y dispositivos digitales, aplicaciones y redes sociales y de las empresas que utilizan nuestros datos.

'Valle revelado', en Gijón

Hasta el 27 de septiembre, se podrá visitar, en el Museo Evaristo Valle, la exposición 'Valle, revelado'. Una muestra comisariada por Gretel Piquer Viniegra, que reúne un conjunto de once obras de Evaristo Valle – procedentes del Museu Nacional d'Art de Catalunya, el Museo de Bellas Artes de Asturias, la Fundación Museo Evaristo Valle y diversas colecciones particulares–, todas ellas de excepcional calidad y altamente representativas de la trayectoria artística del pintor, con el proceso creativo como hilo conductor.

'El bufón, la mujer y el gato', en Oviedo

Hasta el 18 de febrero, en el Museo de Bellas Artes de Asturias, se podrá disfrutar de la obra 'El bufón, la mujer y el gato'. Una pieza con un claro contenido moralista del artista Jacob Jordaens, ausente en la colección del Museo de Bellas Artes de Asturias, que conforma junto con Rubens y Van Dyck el trío más brillante de la pintura flamenca del siglo XVII en Amberes.

'Camín a niundes', en Gijón

Hasta el 22 de febrero, en la Galería CorniÓN, se podrá visitar la exposición 'Camín a niundes', de Miguel Watio. Una muestra en la que los caminantes aparecen en el cuadro ensimismados en sus pensamientos, recorriendo la habitual senda del artista sevillano. De fondo, aparecen formas geométricas que simplifican la escena, en una creación que sigue la senda de Watio.

'Cuando el futuro nos alcance', en Gijón

Hasta el 7 de marzo, en la galería Gema Llamazares, se podrá visitar la exposición de Avelino Sala 'Cuando el futuro nos alcance'. Una muestra distópica con una mirada optimista. Es un mensaje directo, sin ambages, que invita a reflexionar.

